

令和3年3月30日

令和3年度体育科3年保護者 各位

田村高等学校長 遠藤 均

令和3年度体育科修学旅行の延期について（お知らせ）

日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、昨日（3/29）、沖縄県内において知事による新型コロナウイルス感染防止に係る緊急特別対策が発表され、沖縄県民および沖縄県への来訪者に対する外出自粛も要請されました。これを受け、本校としては生徒の感染リスクの回避と安全面を最優先に考え、当初予定しておりました令和3年度体育科修学旅行の実施を見送らせていただきます。

出発日まで2週間を切った時期での判断となり、旅行を心待ちにしていた生徒はもちろん、保護者の皆様方にもたいへんご心配とご迷惑をおかけすることになりますが、なにとぞご理解のほどお願い申し上げます。

なお、修学旅行は中止とはせず 延期とし、実施時期については11月以降、訪問地や詳細については諸般の状況を鑑みながら検討の上、後日お知らせいたします。

追記

本来であれば保護者説明会を開催すべきところですが、緊急を要する連絡事項として39メールや学校HPを介しての周知となりましたこととお詫びいたします。

事務担当 教頭 遠藤 健